
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1128 回 例会 （2023 年 7 月 28 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

Triple Win,.Ltd 会長 帆足二郎様
飯田恵美様（相模原東RC）

岩澤あゆみ様（茅ヶ崎RC）

上田博和様（小田原城北RC）

木村隆也様（小田原RC）

■スマイル

岩澤あゆみ様・上田博和様・木村隆也様
厚木県央ロータリークラブの皆様本日はよろしくお願
い致します。

飯田恵美様（相模原東RC）
本日は初メイクさせて頂き、また、帆足様をお連れさせ
て頂きました。楽しんでいきたいと思います。宜しくお
願い致します。

松本　豊会長・森　志朗幹事
本日は会員増強準備例会となります。岩澤あゆみ様、上
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田博和様、木村隆也様、会員組織委員会の皆様、宜しくお
願い致します。飯田様、帆足様はゆっくりしていって下
さい。

土屋義行君
父の通夜、葬儀には会員の多くの方の御参列を頂きあり
がとうございました。また、受付等のお手伝いも大変助
かりました。ありがとうございました。

岡見　健君
暑い中、会員組織委員会の例会も熱くなると思い期待し
ています。来週の鮎まつりも熱くなれることを期待して
います。

新川　勉君
飯田様、帆足様ようこそ。帆足様は高校の同級生です。入
会よろしくお願いいたします。

守屋孝則君・小西嘉昭君・宮田　潤君・石井　卓君
田口幸一君・春日清則君・難波真奈美君・三竹厚行君
遠藤典孝君
本日の例会を担当させていただきます。会員組織委員会
です。「会員増強準備例会」として茅ヶ崎RC 岩澤様、小
田原城北RC 上田様、小田原RC 木村様、宜しくお願いし
ます。

東三枝子君・能勢健一君・荻野洋一君・神崎　進君
岩堀美子君・関原敏文君・高畑幸夫君・伊藤　一君
関野耕正君・松澤修身君・北村正敏君・井　寛明君
山口昌興君
スマイルボックス

■会長タイム

皆様こんにちは。今日で今年度の最初の一カ月が終わ
ります。まだまだ慣れずに慌ただしく過ぎてしまった感じ
ですが、そろそろ本格的に活動方針に沿って今年度の活
動に入って行かなければと考えております。さて会長タイ
ムの内容についてですが、昨年度の佐藤ガバナーは「会
長タイムにおいて必ずロータリーの話題を取り上げて欲し
い。」との要請をされたと新川直前会長が話されておりま
した。前会長も忠実にそれを実行され、毎回必ず会長タ
イムにおいてロータリーの話題に触れられておられました。
今年度については田島ガバナーからは特にその様な要請も
なく、また地区全体で出向者がかなり減員された影響から
か地区からの発信も例年よりかなり少なく感じております。
そのような中で私も会長タイムにおいては出来るだけロータ
リーの話題に触れて行こうと考えてはおりますが、昨年度
既に新川前会長がかなり詳細に話されましたので折をみて
という形にしたいと考えております。

さて先週もお話いたしましたが、ロータリーでは毎月活
動テーマが決まっており、来月 8 月は「会員増強・新クラ
ブ結成推進月間」となります。この厚木市内にはロータ

リークラブ、ライオンズクラブが共に４団体すでにあり、私
の記憶ではライオンズクラブは一つ終了したクラブあったと
思います。その様な地域ですので、なかなか新クラブ結成
は難しいように感じますので、今あるクラブを維持・増強
する事がまずは最大のタスクではないかと考えております。
我がクラブも私が入会した時の平均年齢は 55 歳位だった
と記憶しており、毎年クラブの平均年齢が私の年と同じ
ペースで上がっていきました。ただこの 2 年で 30 代の会
員が複数入会され、平均年齢が抑えられ私の年齢が上に
なったようです。一年が終われば、誰でも必ず年齢があが
ります。我がクラブも昨年度 25 周年を迎えましたが、年
齢や体力の衰えにより仕方なくクラブを去らざるを得ない
方もちらほらでてまいりました。これは仕方がない事です。
どの様な組織も避けられない事ではないかと思います。組
織防衛のためにはやはり積極的に人材を勧誘し増強する
必要があります。活動的なクラブとして存在するためには
やはり組織を維持しなければなりません。

本日は会員組織委員会の今年度最初の担当例会でテー
マは「これからの会員増強維持を考える」です。今年度、
初めて理事を務める遠藤委員長は会員増強二ヵ年計画プ
ランとして会員数 55 名を目指す。と目標を掲げられました。
次年度にも影響する事なので私が軽はずみには申し上げら
れませんが、是非その目標に向かってロータリー会員に相
応しい人材の発掘をお願いいたします。

■今日のお花

りんどう（日本・中国）
花言葉（勝利・正義感）
ガーベラ（南アフリカ）

花言葉（常に前進・希望）
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■例会「会員増強準備例会」

担当：会員組織委員会
パネラー：岩澤あゆみ様（茅ヶ崎RC）

上田博和様（小田原城北RC）
木村隆也様（小田原RC）

遠藤典孝委員長（厚木県央RC）

木村隆也様 遠藤典孝委員長

上田博和様岩澤あゆみ様
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■ソングリーダー

■スマイル発表

岡見　健君

小西嘉昭君

■四つのテスト

■出席報告

■皆出席表彰

春日清則君

岩堀美子君

東三枝子君・石井　卓君・春日清則君
伊藤　一君・新川　勉君・佐藤拓也君

能勢健一君・関原敏文君

■出席報告　＜会員41名、出席対象40名＞

7 月 28 日例会　　出席 30 名　　欠席 10 名　　出席率 75.00%


